



Antwort zur Anfrage Nr. 1519/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend
Brunnen, Wasserqualität (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Sämtliche Zierbrunnenanlagen in Mainz entsprechen nicht der Trinkwasserverordnung und führen daher alle kein Trinkwasser.

- Zu 1. Es lassen sich keine Kosten hinsichtlich einer weiteren Abstufung der Wasserqualität einsparen
- Zu 2. Alle Brunnen führen „Nichttrinkwasser“, daher gibt es keine technischen Gründe, die dagegen sprechen
- Zu 3. Eine Beschilderung mit dem Hinweis „Kein Trinkwasser“ ist rechtlich nicht notwendig. Es kann immer beim Genuss von Brunnenwasser zu gesundheitlichen Risiken kommen
- Zu 4. Da alle Brunnen in Mainz kein Trinkwasser führen, sprechen keinerlei weitere Kriterien dafür oder dagegen
- Zu 5. Da die Qualität des Wassers schon immer kein Trinkwasser ist, gibt es keine Vergleichserfahrungen. Wenn aber Trinkwasserqualität erreicht werden sollte, wären natürlicherweise die Unterhaltungskosten und der Personalaufwand um ein vielfaches höher.

Mainz, 07.11.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete